

1998年4月9日

名古屋大学喫鳴寮
寮長様

日本アルコール問題連絡協議会
中央区日本橋浜町3-19-3 リゾートビル



アルコール問題全国市民協会
アディクション問題を考える会
日本キリスト教婦人矯風会
日本アルコール医学会
日本アルコール関連問題リサーチ・カ協会
飲酒運転に反対する市民の会
イッキ飲み防止連絡協議会
全日本断酒連盟
救世軍日本本営
国際グッドテンプラーズ
日本禁酒禁煙協会
日本禁酒同盟
アンスワール相互保険会社

喫鳴寮でのイッキ飲ませに関する申し入れ

中日新聞および内田隆さんのホームページから喫鳴寮でのイッキ飲み・イッキ飲ませの様子を知り、大変驚いています。犠牲者が出る前に、そのような野蛮な「伝統」は勇気をもって切り替えることを強く要望するものです。

私たちは、それぞれの立場でアルコール問題の予防に取り組んでいる全国団体です。とくにこの申し入れの中心になっているイッキ飲み防止連絡協議会は、1992年10月にイッキ飲みで子どもを亡くした親が中心になって設立され、毎年キャンペーンを行なって、危険性を訴え続けてきました。この春のキャンペーンのチラシとイッキ飲みの危険性を書いた冊子を同封いたしますので、どうぞご覧ください。

私たちがつかんでいるだけでも「伝統」という名のもとに、大分大学生寮（1992）、早稲田大学和敬塾（1995）、北海道大学学生寮（1995）で死者が出ており、全国の大学の学生寮で死とすればの急性アルコール中毒や飲酒強制を苦にした退寮者が出てる実態があります。

イッキ飲ませによる死に対しては、最近では遺族による責任追及が厳しくなり、訴訟や調停により飲ませた学生が賠償金を支払うケースが続出しています。事は命にかかる人権侵害であります。犠牲者が出るからでは遅いのです。寮長ならびに寮生の皆様の迅速な英断を心より期待しています。

なお、この申し入れに関するご回答は以下の団体にお願いいたします。

アルコール問題全国市民協会（ASK） 03-3249-2551
FAX 03-3249-2553

1998年4月9日

名古屋大学学長
松尾 稔 様

イッキ飲み防止連絡協議会
東大阪市宝持4-2-16
代 表 加来 仁



日本アルコール問題連絡協議会
中央区日本橋浜町3-19-3 リグ/21ビル



アルコール問題全国市民協会
アディクション問題を考える会
日本キリスト教婦人矯風会
日本アルコール医学会
日本アルコール関連問題ソーシャルワーカー協会
飲酒運転に反対する市民の会
イッキ飲み防止連絡協議会
全日本断酒連盟
救世軍日本本営
国際グッドテンプレーズ
日本禁酒禁煙協会
日本禁酒同盟
アンスワール相互保険会社

寝鳴寮でのイッキ飲みませに関する申し入れ

中日新聞および内田隆さんのホームページから寝鳴寮でのイッキ飲み・イッキ飲みませの様子を知り、大変驚いています。貴大としてはすみやかに実態を調査し、改善を指導されるよう強く要望するものです。

私どもは、それぞれの立場でアルコール問題の予防に取り組んでいる全国団体です。とくにこの申し入れの中心になっているイッキ飲み防止連絡協議会は、1992年10月にイッキ飲みで子どもを亡くした親が中心になって設立され、毎年キャンペーンを行なって、危険性を訴え続けてきました。この春のキャンペーンのチラシとイッキ飲みの危険性を書いた冊子を同封いたしますので、どうぞご覧ください。

私どもがつかんでいるだけでも「伝統」という名のもとに、大分大学学生寮（1992）、早稲田大学の和敬塾（1995）、北海道大学学生寮（1995）で死者が出ており、全国各地の学生寮で死とすればそれの急性アルコール中毒や飲酒強制を苦にした退寮者が出てる実態があります。

イッキ飲みませによる死に対する責任追及が厳しくなり、訴訟や調停により飲ませた学生が賠償金を支払うケースが続出しています。

「学生の自治」は大切なことは思いますが、事は命にかかる人権侵害であります。犠牲者が出でからでは遅いのです。迅速な対応を心より期待しています。

なお、この申し入れに関するご回答は以下の団体にお願いいたします。

アルコール問題全国市民協会（ASK） ☎ 03-3249-2551
FAX 03-3249-2553

以上